

## NOTE XXIII.

DESCRIPTION D'UNE ESPÈCE NOUVELLE EXOTIQUE  
DU GENRE NECROPHORUS, FABR.

PAR

**ANT. GROUVELLE.***Necrophorus distinctus*, n. sp.

Noir avec deux bandes rouges transversales sur les élytres et une tache subhumérale de même couleur. Massue des antennes rouge sauf le premier article et l'attache des deuxièmes et troisièmes. Prothorax glabre, presque orbiculaire, largement explané à la base et sur les côtés; impressions longitudinales et transversales profondes, bien marquées. Elytres légèrement élargies vers le sommet, glabres, à ponctuation assez forte, médiocrement serrée; bandes rouges interrompues à la suture, la 1<sup>ère</sup> atteignant le rebord latéral et se réunissant presque à la deuxième par l'épipleure qui est en majeure partie rouge; deuxième bande séparée du rebord latéral par une très-étroite bordure noire. Poitrine couverte d'une pubescence fauve assez dense, segments de l'abdomen à pubescence brune peu serrée; dernier segment frangé au sommet de poils fauves. Pubescence des pattes d'un brun flave, peu serrée, sauf dans une petite impression rugueuse située en dedans des cuisses postérieures vers leur sommet.

Les jambes postérieures du mâle sont très-fortement arquées, elles sont déprimées et s'élargissent brusquement vers le milieu de leur longueur. Trochanters émoussés. — Long. 25 mill.

Deux exemplaires provenant des Célèbes (Forsten et Riedel). — Musée de Leyde.